

Peter und der Wolf
Das Stück "Peter und der Wolf" wurde im Jahr von
für das
Moskauerkomponiert. Es
ist ein musikalisches
Ziel war es, die Kinder in die
einzuführen.
Alle Personen und Tiere werden durch
dargestellt.
Das Stück handelt von einem Jungen und seinem
, die am Rande des
Waldes wohnen, Dieser warnt Peter davor, die Gartentür
offen stehen zu lassen, weil sonst der
kommen könnte. Eines Tages vergisst Peter dieses, so dass
die gefressen wird. Darauf
beschließt Peter den Bösewicht zu fangen.
Als er es geschafft hat, bringt er diesen in den